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落實使用閒置土地、活化天橋底空間 
提供更多利民設施 

 
背景 

 
油尖旺區內有部份閒置土地空置多年，亦有不少行人和行車天橋橋

底空間，有的用作種植植物和存放雜物，亦有闢作停車泊位或休憩設

施，但更多的位置未有被善用，當中有的空間可足以搭建如加士居道橋

底的汽車會般簡單建築物，被丟空實在浪費。 
 
油尖旺區土地緊張，如能善用有關土地和空間，將為市民帶來更多

的方便。 
 

查詢及要求 

1. 根據部門資料，油尖旺區內現時尚有多少幅閒置土地，它們被劃作

甚麼用途，為何至今仍未發展？  
2. 現時油尖旺區內有多少天橋底空間在技術上可加利用？部門曾否

作出研究？  
3. 要求盡快落實使用閒置土地，並促請活化橋底空間，研究增設泊車

位、休憩設施等，便利市民。 
 

文件提呈 

文件提呈 2017 年 7 月 13 日油尖旺區議會會議討論，請地政總署、

運輸署和路政署代表作出回應。 
 
 

提呈人︰ 楊子熙 葉傲冬 鍾港武 關秀玲 

孔昭華 蔡少峰 劉柏祺 楊鎮華 
2017 年 6 月 28 日 
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